SALAMANCA

08/12/11

Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares



Página: 7

Sección: LOCAL Valor: 129,00 € Área (cm2): 92,8 Ocupación: 9,03 % Documento: 1/1 Autor: ICAL Núm. Lectores: 39000

## Orfao participa en un foro sobre Biomedicina y Matemáticas

ICAL SALAMANCA

El Instituto de Investigación en Matemáticas de la Universidad de Valladolid (IMUVa) ha organizado unos encuentros bajo el título *Biomedicina y Matemáticas*, que se celebrarán la próxima semana con el fin de acercar a investigadores de ambos ámbitos científicos y explorar nuevos campos de colaboración en un tema de gran proyección social, como es el de la salud.

Las jornadas contarán con la participación de Alberto Orfao, del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, que centrará su intervención del martes en La investigación biomédica: inundados de datos y carentes de conocimiento.

Esta iniciativa se enmarca dentro de un programa del IMUVa denominado Explora y en ella se implicarán los grupos integrados en el instituto que ya trabajan en esta temática, así como con investigadores cuya trayectoria científica está vinculada desde hace tiempo a instituciones de referencia en el campo de la biomedicina.

Los encuentros comenzarán en la tarde del lunes con la conferencia del catedrático y miembro del IMUVa Roberto Hornero, que versará sobre las Aplicaciones del procesado de señales biomédicas.